

Laval, le 30 mars 2020

Le directeur académique des services de l'éducation nationale de la Mayenne

Α

Mesdames et Messieurs les représentants des personnels au CHSCTD de la Mayenne

Dossier suivi par

Michel MAUGER Secrétaire général Objet : Demande de CHSCTD extraordinaire

Mesdames, Messieurs,

Cité Administrative Rue Mac Donald BP 23851 53030 LAVAL CEDEX

53030 LAVAL CEDEX Tél : 02 43 59 92 21 Mél : michel.mauger1@ac-nantes.fr J'ai bien pris note de votre courrier me rappelant l'urgence de répondre aux interrogations des personnels et la réalité de la pandémie. Je ne pense pas que cette urgence et cette réalité m'aient échappé.

C'est la raison pour laquelle j'ai mis en place un point d'information hebdomadaire à votre attention répondant pleinement à ces besoins. Certaines organisations m'ont spontanément assuré de leur soutien et m'ont demandé comment elles pouvaient s'inscrire dans le mouvement de solidarité coordonné par la DSDEN, en collaboration avec l'ensemble des acteurs publics du territoire. Je les remercie sincèrement de cette démarche.

L'état des lieux hebdomadaire des regroupements vous permettra de suivre leur évolution et de participer, grâce à votre connaissance du terrain, aux différentes alertes que nos partenaires nous font déjà remonter quotidiennement. Celles-ci peuvent concerner les consignes ou les conditions sanitaires, la qualité des « ayant droits » à l'accueil (dont il a été rappelé qu'elle peut évoluer), des demandes non couvertes ou tout autre sujet qu'il vous paraît nécessaire de porter à notre connaissance, afin que nous puissions intervenir au plus vite et de manière coordonnée.

Je n'ignore pas non plus qu'un de nos responsables syndicaux, signataire de ce courrier - dont l'unanimité de façade m'interroge -, a choisi un autre positionnement, celui d'accusateur public, participant, à travers une communication boursoufflée, à brouiller des consignes qu'il ne semble ni maîtriser, ni même comprendre.

Dans ce contexte, je réitère mon refus de réunir un CHSCT extraordinaire, instance bavarde et chronophage, souvent victime de jeux de postures et de surenchères qui en réduisent gravement la légitimité et l'efficience et donc totalement inappropriée à la situation actuelle.

Denis WALECKX